

## Mittendrin bei den Menschen



Am 23. Juni fand im Stadtgarten von Aachen ein Infostand der Gemeinwohl-Ökonomie, GWÖ, Regionalgruppe Aachen statt. Die Regionalgruppe präsentierte diesen Stand im Rahmen des Aktionstages „Aachen zeigt Engagement“ mit weiteren 130 Gruppen der Stadtgesellschaft. Ziel der Veranstaltung war es, die Prinzipien und Vorteile der Gemeinwohl-Ökonomie der breiten Öffentlichkeit näherzubringen und das Interesse an einer nachhaltigen, sozialen und ökologisch verantwortlichen Wirtschaftsweise zu fördern.

Fünf ehrenamtliche Mitglieder der Regionalgruppe stellten den Besucher:innen einen „Selbsttest“ zur Gemeinwohl-Ökonomie vor. Dieser Test stellt Gemeinwohl-Verhalten einem rücksichtslosen Eigennutz-Streben gegenüber und ermöglicht, die eigene Lebenssituation hinsichtlich des Gemeinwohl-Verhaltens zu hinterfragen, indem er einen schnellen ersten Eindruck gibt, wie ich mit mir und meinem Umfeld umgehe.



Im Zentrum stehen dabei die tatsächlichen Handlungen jedes einzelnen Menschen und ihre Wirkung auf die Gemeinschaft.



Der Infostand der Gemeinwohl-Ökonomie war ein voller Erfolg; immerhin haben sich über 40 Besucher:innen (!!!) Zeit genommen, diesen Selbsttest auszufüllen und eine „persönliche Bilanz“ zu erstellen.